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Ata da 40ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos (21) vinte e um dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Francisco Holanda Filho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 

remota com as presenças dos vereadores; Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Galba Novais Netto, Jeanynne Beltrão, Jonatas Omena, Luciano Marinho, 
Marcelo Palmeira, Alann Pierre, Fátima Santiago, Kelmann Vieira, Zé Marcio 
Filho, Davi Davino, Olívia Ténorio, Milton Ronlsa, Thalez Diniz, Aldo Loureiro, 
Samyr Malta, Rui Palmeira, Teca Nelma, Silvio Camelo Filho, Silvania 
Barbosa, David Empregos. Aprovada a Ata da sessão anterior, enviada 
eletronicamente para os senhores vereadores. O Senhor Presidente faz 
registro que hoje estamos recebendo alunos do Madalena Sofia Passando 
para o Grande Expediente como primeiro orador vereador Rui Palmeira 
fala sobre as chuvas que vem causando grandes danos na nossa Maceió. Fala 
que o Prefeito JHC vem mostrando entulhos, lixos como todo que a população 
vem descartando de forma indevida, de fato isso acontece, porém temos que 
ter Eco pontos para descarte. Fala que devemos ter mais eco pontos e em 
dois anos o Prefeito só entregou mais dois Eco pontos e o mesmo tem recurso 
em caixa, sendo lamentável. Segunda Oradora vereadora Teca Nelma traz 
realidade das fortes chuvas em Maceió e cita os impactos devastadores aos 
pescadores da nossa cidade, passando a citar os transtornos, ruas alagadas 
dentre outros. As fortes chuvas comprometem a qualidade da agua e assim 
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comprometendo suas pescas, aos pescadores de sururu, onde os mesmos 
precisam de ajuda para subsistência e moradia, onde os mesmos contribui 
positivamente a economia da nossa Cidade. Terceiro orador vereador Cal 
Moreira também trata dos danos causados pelas fortes chuvas, onde dói no 
coração quando ouvimos as histórias dos afetados. Fala de forma positiva o 
trabalho da Prefeitura, onde estão atuando onde podem e parabeniza a 
Defesa Civil que está chegando junto aos que mais precisam. Em seguida 
passa a discorrer palavras de positividade junto a essas famílias que foram 
afetadas pelas chuvas e na medida do possível essas pessoas podem contar 
com esse vereador. Em aparte vereadora Fátima Santiago, David Empregos 
corroboram com a fala do orador e parabeniza a todos os vereadores que 
estão ajudando suas comunidades e a Prefeitura vem fazendo seu papel. Em 
aparte vereador Luciano Marinho faz menção a uma obra próximo ao Rio 
Jacarecica e há quase duas décadas não se fala mais dessa obra que seria 
para resolver parte desses alagamentos e as ações das macrodrenagens de 
fato minimiza os danos das fortes chuvas. Pela ordem vereadora Silvania 
Barbosa fala que apresentou projeto da Campanha do agasalho e nunca foi 
apreciado e queria que o mesmo fosse apreciado e sancionado, sendo 
deferido pelo Presidente. O Presidente parabeniza o vereador Cal Moreira um 
defensor de grotas, em tempo que registra o empenho a todos que estão 
sofrendo com as chuvas tanto os vereadores e todo o executivo, problemas 
claro que existe, mais o que pode ser feito para minimizar os danos também 
está sendo feito pelo executivo e todas as secretarias envolvidas e o governo 
do estado tem que se envolver mais com essa problemática e de fato temos 
que olhar o volume de agua que está desaguando no Rio Jacarecica. Quarto 
orador vereador Allam Pierre fala que toda Maceió vem sofrendo com as 
fortes chuvas o estado todo estando em alerta esses dias. Cita também as 
grotas do Benedito Bentes e esse vereador entrou em contato com o secretario 
de Infraestrutura Rodrigo Cunha e o mesmo imediatamente o atendeu, em 
tempo que faz apelo para o mesmo e o Prefeito JHC possa manter uma força 
tarefa e recuperar as regiões de grotas que foram atingidas no Benedito 
Bentes. Diz que temos que ter um direcionamento nas obras para que as 
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aguas corra para seus destinos e também pontua o trabalho intensivo que o 
Prefeito JHC vem realizando. Em seguida fala que podemos discutir o Plano 
Diretor para criarmos moradia para as famílias que estão em grotas e áreas 
de risco. Diz que concorda sim com um trabalho de ofertar casas para tirar 
essas famílias de áreas de risco e planejarmos para melhorar os danos 
causados pelas chuvas. Em aparte vereadora Fátima Santiago corrobora com 
o orador. Em aparte vereadora Jeanynne Beltrão fala da tristeza em assistir 
as famílias desalojadas, discorrendo números. Fala que concorda com a fala 
do orador em nos parlamentares podemos nos debruçar em buscar um 
planejamento para ofertar casas para essas famílias que moram em áreas de 
risco, bem como o vereador Kelmann Vieira e Cal Moreira também concorda 
com a fala do orador e toda essa problemática não é de gestão, sendo de 
suma importância um planejamento para esse fim junto ao Plano Diretor. 
Retornando orador fala que o Plano Diretor vai nos dar a oportunidade para 
um progresso com responsabilidade e essa Casa tem responsabilidade junto 
as aprovações de matérias que chegam em plenário e temos que buscar uma 
Cidade Planejada com responsabilidade. Passando para o Prolongamento 
do Expediente, foram lidos; projeto de Lei do vereador David Empregos, 

protocolo 05140038/2025; Projetos de Lei do vereador Thiago Prado, 
protocolos 05150051/2025, 05150050/2025; Projetos de Lei da vereadora 
Olivia Tenório, protocolos 05140013/2025, 05140011/2025, 05150052/2025; 
Projeto de Lei da vereador Silvania Barbosa, protocolo 05140014/2025, ; 
Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolos 05160009/2025, 
05080013/2025. Feita a chamada para Ordem do Dia, foi constado quórum 
regimental, foram lidos e aprovados, Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
05200055/2025, 05200043/2025, 05200051/2025, 05200045/2025 em 
discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos 
05200067/2025, 05200062/2025, 05200066/2025, 05200061/2025, 
05200065/2025, 05200063/2025 em discussão única; Indicação do vereador 
David Emprego, protocolo 05200011/2025 em discussão única; Indicações do 
vereador Kelmann Vieira, protocolos 05150021/2025, 05150047/2025, 
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05150045/2025, 05150044/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
Thales Diniz, protocolos 05200038/2025, 05200037/2025, 05200040/2025, 
05200036/2025, 05200039/2025 em discussão única; Indicações da 
vereadora Jeanynne Beltrão, protocolos 05200058/2025, 05200060/2025, 
05200059/2025 em discussão única; Indicações da vereadora Olivia Tenório, 
protocolos 05200034/2025, 05200033/2025, 05200057/2025, 05200031/2025, 
05200035/2025 em discussão única; Requerimento do vereador Jonatas 
Omena, protocolo 05200056/2025 em discussão única; Projeto de Lei do 
vereador Leonardo Dias, protocolo 03180033/2025 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Zé Marcio Filho, protocolo 02200030/2025 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Davi Davino, 
protocolo 11180018/2025 em segunda discussão; Projetos de Decreto 
Legislativo do vereador Eduardo Canuto, protocolos 03270008/2025, 
03270007/2025 em segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Milton Ronalsa, protocolo 03130015/2025 em segunda discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo da vereadora Teca Nelma, protocolo 
01290024/2025 em segunda discussão. No Expediente Final vereador 
Marcelo Palmeira fala que temos que tratar a questão dos danos das fortes 
chuvas, acontece em várias outras cidades, precisamos mostrar digo a 
Prefeitura de Maceió possa mostrar a programação que fez de prevenção e o 
que está fazendo ate o momento, onde faz requerimento verbal para esse fim. 
Discorre que tos=das as equipes do executivo estão de fato nas ruas fazendo 
seu papel. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino.  Maceió, 21 de maio 
de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – Redatora de Atas e Debates.  
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